

平成29年7月19日

3学年保護者の皆さまへ

伊丹市立伊丹高等学校
PTA会長 東 絵里亜
3学年部長 立田 幸子

3 学年保護者会だより

毎日暑い日が続きますが保護者の皆さまにおかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。平素はPTA活動にご協力いただきありがとうございます。6月30日(金)に開催されました「3学年保護者会」の報告をいたします。(参加者人数：保護者 69名、先生方 11名、合計80名)

[中井校長先生の挨拶]

最近の若者は、年長者にものを尋ねるのが苦手になっていると言われます。聞くと叱られると思ったり、聞くよりもスマホで調べることを選んだり、価値観や常識の違いが互いに理解できなかつたりというのが理由のようです。唯一の解決策はコミュニケーションをうまくとること。進路に関して、親子で聞き合い尋ね合える環境を整えたいものです。学校にも遠慮なく何でもお尋ねください。

[進路指導係より]

(北島先生)

現在6月から来年3月までの大学入試に関するスケジュールの確認を行いました。AO入試、推薦入試、一般入試の標準的なスケジュールだけでなく、本校におけるセンター入試説明会や指定校推薦校の開示時期などについて説明いたしました。生徒には時期が近づきましたら再度連絡しますので、大事な情報を逃さないようにしてほしいと思います。

(万場先生)

専門学校など早い時期に進路が決まる生徒には、残りの学校生活の中でぜひ心がけて欲しいのが、次の三点です。①高校での学習に全力投球すること ②学校行事を盛り上げること ③資格や進学先で活かせる知識・技能の習得に努めること(特に英検・漢検二級は、社会人になっても履歴書に記入できます。) 進路が決まってもまだまだ高校生活は続きます。二月、三月まで粘り続けるクラスメートへの応援の意味も込めて、残りの日々を有意義に過ごしてもらいたいと思います。

(岡先生)

いよいよ本格的に受験への道を進みますね。生徒たちも意識の上では受験生になりつつあります。でも、本当に厳しいのはここからです。

保護者のみなさまにお願いがあります。干渉しすぎず、でも、そっと夜食のおにぎりを準備してあげるなどして、常に応援してあげてください。最もやってはいけないことは、兄弟・姉妹と比較することです。我が子であってもひとりひとりを尊重して応援してあげてください。

(西潟先生)

就職係からです。7月19日から求人票がキャリアセンターで公開されます。9月になってすぐ応募、試験となります。この夏は自己PRと自分の希望する事業所の志望動機を考えてください。そして、一般常識の勉

強をしてください。この夏が勝負です！

〔生活指導係より〕

自転車のマナーについては、毎朝慌てて駆け込んでくる生徒が多く、途中大きな事故に遭う危険がありますので、早めに家を出るようご指導ください。また、並列も近隣の方の迷惑になりますので、併せてお願いいたします。

化粧品については、無色でないリップクリームを使用したり、眉を描いている人が見られます。進路や様々な不安がそのような形となる場合もあり、普段からよく会話をしていただくことが気持ちの安定を保つことにつながりますので、ご指導いただくと共に併せて生活面での見守りをよろしくお願いいたします。

携帯電話については、登下校時のご家庭との連絡等を目的とし、持ち込みを許可しておりますが、校内での使用は許可していません。また、誤解の元となる書き込みもご注意ください。

最後に、生徒には「応援される受験生でいよう」と声かけをしております。勉強疲れなどから生活面が崩れてしまうことがないように、ご家庭でも見守っていただけると助かります。

〔各担任の先生より〕

（1組 岡先生より）

入学以来ずっと、明るくにぎやかな素敵なクラスです。進路決定までしっかり見守っていきたいと思います。

（2組 北島先生より）

先日の文化祭では①「各パートの段取り」②「情報ツールの活用」③「その分野に長けている人に上手にアドバイスをもらう」など社会に出てからも必要となる力が着実に身につけてきていることに成長を感じ、頼もしく思えました。この調子で進路実現に向けてもしっかり取り組んでほしいと思います。

（3組 万場先生より）

専門学校や短大から私大、国公立大まで、幅広い目標を持つ39人が集まり、個性も非常に豊かなクラスです。目指す先の違いからか、当初は打ち解けづらい様子でしたが、文化祭を経て、「皆で頑張ろう」「皆で楽しもう」という和気あいあいとした雰囲気になっていきました。今後も学習に行事にと、積極的に挑み続け、酸いも甘いも含めて高校生活を満喫してほしいと思います。

（4組 望月 先生より）

はじめまして。今年度より本校に赴任しました望月雅史（もちづきまさし）です。前任校は市立西宮高校で4年間勤務し、3年生を送り出してきました。教科は保健体育で、全クラス担当させていただいております。人間関係の作れていない中で、3年の学年団と聞き、年度当初は生徒たちにも不安があったかと思います。しかし、生徒には暖かく迎え入れられ、3ヶ月たった中で私としては楽しく、充実した毎日を送らせていただいております。心へのアプローチを重視し、自分も共に成長できればと思っています。よろしく申し上げます。

（5組 新垣先生より）

5組は、男子が11名、女子が38名と、女子のカラーがとても強いクラスです。しかし、少ない男子はみんな力仕事など快く引き受けてくれる頼りになる存在です。

生徒は一人ひとり個性が強く、文化祭のクラス劇もまとまるまで時間がかかりましたが、悩み、苦しみ、喜

びなど様々な経験をしたことと思います。それらを今後に活かしてくれることを願います。

(6組 奥田先生より)

6組は欠席も遅刻も少なくみんな元気に出てきてくれているので、担任としてはうれしい限りです。

6組独自の取り組みとして、週に3回英単語などの小テストをしています。よかった人から席を選んでよいとあって、みんな一生懸命取り組んでいます。

文化祭では最優秀賞をとることができました。クラスで一丸となった結果だと思います。次は受験で結果を出せるよう指導していきたいと思います。

(7組 西嶋先生より)

この時期は毎週毎週の検定に文化祭が挟まり、みんなくたくたになっています。そのようななかでものべ8名が新たに1級を取得しました。もちろん2級や1級部門合格者もいてよく頑張っています。うちのクラスは本当に優しい生徒が多く、さまざまな進路先に向かって動いていますが、お互いを思いやりながら乗り切ってくれると思います。

[学年主任 小寺先生より]

1学期もはや終わろうとしています。高校生活最後の文化祭では、どの生徒も全力で取り組んだ結果、ステージ発表は素晴らしいものとなりました。どのクラスも甲乙つけ難く、それぞれのクラスの良さを最大限に発揮したステージでした。

いよいよ進路に向けて本腰を入れて学習していかなければならない状況になってきました。学年ではお子様の進路目標に一步一步着実に向かっていけるよう全力でサポートしてまいりますので、ご家庭でも、ご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。